

VIERNES 22
FEBRERO 2013

La Habana
Año 55 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA
CIERRE: 1:00 A.M.

AÑO 49
No. 45
20 ctvs

Granma



El deber
debe
cumplirse
sencilla y
naturalmente

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Intercambian Fidel y Medvedev

El líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, sostuvo un encuentro en la noche de ayer con el excelentísimo señor Dimitri A. Medvedev, Presidente del Gobierno de la Federación de Rusia.

En un ambiente fraternal y amistoso, Fidel y Medvedev intercambiaron sobre las impresiones de esta visita a Cuba del dirigente ruso, la firma de los importantes convenios y acuerdos entre ambos países y otros tópicos de las relaciones internacionales, como la situación alimentaria mundial y los peligros a los que está sometida la humanidad por el incremento de los precios, así como los efectos nocivos que está sufriendo el medio ambiente y la dramática amenaza que implica el cambio climático para nuestra especie.

Esta es la segunda ocasión en que ambos sostienen un animado encuentro.



FOTO: ESTUDIOS REVOLUCIÓN

Documental *El General Bandera*

La Mesa Redonda estrenará hoy en su espacio, el documental **El General Bandera**, un recuento filmico de la vida del bravo General mambí producido por Mundo Latino, como parte de su serie Grandes Biografías Cubanas.



Este homenaje de la Mesa Redonda a quienes se lanzaron a la manigua a luchar por nuestra libertad será transmitido por Cubavisión y Cubavisión Internacional a las 7:00 p.m. y retransmitido por el Canal Educativo al final de su programación.



Un texto dedicado a Vilma Espín acaparará la atención hoy en la Feria Internacional del Libro. **Vilma una mujer extraordinaria** es el título de esta obra inspirada en una de las más activas guerrilleras en la última etapa de la lucha revolucionaria que culminó con el triunfo el Primero de Enero de 1959, gestora además de disímiles proyectos por la igualdad de la mujer. **(Otras informaciones en las páginas 12 y 13)**

Corrupción eclipsa discusiones sobre el estado de la nación

MADRID, 21 de febrero.—Los escándalos de corrupción que sacuden al oficialista Partido Popular (PP) desbordaron la imagen de una España idílica que Mariano Rajoy pretendió vender en su primer debate sobre el estado de la nación como presidente del Gobierno.

El aislamiento que ha acompañado al gobernante en estos 14 meses de mandato, con un PP aprobando en solitario todas sus decisiones en el Congreso de los Diputados, quedó nuevamente en evidencia hoy, cuando la mayoría de los partidos de la oposición desaprobaron su gestión.

En su rendición de cuenta anual ante la Cámara baja, que concluyó este jueves tras dos días de sesiones, Rajoy volvió a defender la víspera sus draconianas medidas de ajuste, pese al galopante deterioro social

que ha llevado la ira de los ciudadanos a las calles.

Con casi seis millones de desempleados y un millón 833 mil 700 hogares con todos sus miembros activos en paro, Rajoy se congratuló de las políticas neoliberales decretadas por el Ejecutivo, hasta el extremo de presumir de haber salvado a España del "naufragio".

El también Presidente del PP propuso un pacto contra la corrupción, uno de los temas que despiertan la desafección de la sociedad hacia la clase dirigente. Sin mencionar las denuncias que involucran a los populares en una supuesta financiación ilegal, Rajoy planteó un mayor control sobre las cuentas y la gestión de los partidos políticos, en un momento de gran descrédito para su partido y su propia persona. **(PL)**

Recibió Raúl a Dimitri A. Medvedev

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, recibió este jueves al excelentísimo señor Dimitri A. Medvedev, Presidente del Gobierno de la Federación de Rusia, quien realiza una visita de trabajo a nuestro país.

Raúl y Medvedev sostuvieron un cordial encuentro en el que pasaron revista al excelente estado de las relaciones bilaterales y ratificaron la voluntad política de continuar profundizando los vínculos en materia de inversiones, comercio y en las esferas del turismo, salud, educación, ciencia y cultura. Asimismo, abordaron otros temas de la actualidad internacional.

Al distinguido visitante lo acompañaron el excelentísimo señor

Serguei E. Prijdko, primer vicepresidente del Aparato del Gobierno de la Federación de Rusia, y Denis V. Mánturov, ministro de Industria y Comercio de la Federación de Rusia. Por la parte cubana participaron el vicepresidente del Consejo de Ministros, Ricardo Cabrisas Ruiz, y los compañeros Bruno Rodríguez Parilla y Rodrigo Malmierca Díaz, ministro de Relaciones Exteriores y de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, respectivamente.

Con posterioridad, tuvo lugar un encuentro entre las dos delegaciones.

Al finalizar las conversaciones, ambos dirigentes presidieron la ceremonia en la cual fueron suscritos 10 instrumentos jurídicos para el desarrollo de la cooperación bilateral en diferentes áreas.

Amplían Cuba y Rusia sus vínculos de cooperación

Página 3

Un buen
maestro
carpintero

4



Valora
Valdés Mesa

marcha del proceso
del XX Congreso

5

Granma previó una siempre
puntual y escalonada
cosecha del tomate

6

Un análisis sobre
economía de EE.UU.

8

W. Bush se
autorretrata desnudo

9

Hoy, tres
respuestas y
cinco opiniones

10 y 11

Criador de escritores

13

Yarisley a la vanguardia
del ranking mundial

14

Votación popular
para el Juego
de las Estrellas

15

Rebelde, al ritmo
de la vida

16